

# PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

## À Travers Nos régions

PORT-GENTIL : NOËL POUR ENFANTS VIVANT AVEC UN HANDICAP



Photo : NGUIMBI Julie

**PLUS** de 150 enfants vivant avec un handicap ont bénéficié lundi, à l'ancien immeuble Sogara, de l'élan de solidarité du bureau du Conseil municipal de Port-Gentil. Recensés parmi ceux encadrés par les ONG et autres associations, ils ont reçu, à quelques jours de la venue au monde de l'enfant Jésus, des jouets des mains de l'édile Gabriel Tchango. L'événement intervient après la célébration de la "Semaine municipale des droits de l'enfant handicapé". Le maire Tchango avait paraphé, avec le représentant de l'Unicef au Gabon, Dr Noël Marie Zagré, le memorandum scellant, pour 3 ans, le partenariat entre les deux parties. "Ces enfants honorés méritent la même attention que les autres, valides, pour revenir au thème de l'année: l'enfant handicapé, non-discrimination et inclusion", a déclaré M. Tchango. La directrice adjointe des affaires sociales et de la solidarité, Chantal Ngoké, s'est réjouie de la marque d'attention de l'Hôtel de Ville de Port-Gentil à l'endroit de ces enfants, qui ont fait, à cette occasion, "l'expérience positive de l'inclusion sociale". Dans la foulée de cette manifestation, de nombreux enfants des agents municipaux ont aussi reçu des cadeaux du père Noël Tchango.

## KITS SCOLAIRES : LE BEAU GESTE DU COMITÉ DE SOUTIEN ABO 2023



Photo : HNM

**LE** comité de soutien pour la réélection d'Ali Bongo Ondimba a fait des heureux le week-end écoulé. Le mouvement conduit par son manager général, Fabrice Armel Makouaza, prône "une victoire nette et cash à la présidentielle de 2023". La délégation a procédé samedi, au quartier Akébé, dans le 3e arrondissement de Libreville, à la distribution d'un lot de 2000 kits scolaires complets. Aux côtés des populations défavorisées, les membres de cette plateforme associative à caractère politique ont décidé d'apporter leur soutien à ces familles. "Aujourd'hui, nous venons distribuer des milliers de kits scolaires aux membres du comité, résidant dans le 3e arrondissement. La rentrée scolaire pour les parents d'élèves c'est tous les mois, et on a toujours besoin d'un soutien. Raison pour laquelle nous venons en aide à ces populations. C'est une activité sociale et solidaire qui s'inscrit dans la vision du chef de l'État, Ali Bongo Ondimba", a précisé le manager général adjoint. Vu l'engouement suscité, il a été décidé que cette activité s'étende dans d'autres quartiers du "Grand Libreville".

RAD & H.N.M

## Tchibanga : le Noël du ministre Doukaga Kassa aux enfants des familles démunies

MIHINDOU-MIHINDOU  
Tchibanga/Gabon

**L**E ministre de l'Économie numérique, Jean-Pierre Doukaga Kassa, s'est rendu récemment à Tchibanga pour offrir des jouets à plus d'un millier d'enfants issus des familles économiquement faibles de cette localité. La cérémonie s'est déroulée au stade Dialogue, en présence de la gouverneure de province, Nicole Nouhando, du député du 1er arrondissement, Jean-Charles Yembit Yembit, et du secrétaire national 5, Jean-Gilbert Ibinga. Les enfants bénéficiaires, triés sur le volet, sont issus des 11 quartiers des deux arrondissements que compte la ville de Tchibanga. Le bienfaiteur, fils de la localité, inscrit son action dans la politique de solidarité et de partage prônée par le chef de l'État, Ali Bongo Ondimba. "Cette rencontre se voulait d'abord un moment de réjouissances et de partage conformément à la volonté du président Ali Bongo Ondimba, à qui nous disons un grand merci pour avoir facilité notre présence en ces lieux.



Photo : Mihindou Mihindou

**Remise symbolique d'un cadeau par le ministre Doukaga Kassa.**

Il est le premier père Noël de tous les enfants de la Nation. C'est un moment de convivialité, de partage, de bonheur, de vie en famille pour fêter Noël", a déclaré le ministre Doukaga Kassa.

Les cadeaux remis étaient répartis en trois tranches d'âge: enfants de 2 à 4 ans, de 5 à 8 ans et ceux de 9 à

12 ans. Une bouffée d'oxygène pour les parents vivant dans la précarité, surtout en cette période économiquement difficile.

"Merci papa Doukaga Kassa pour ce geste d'amour qui nous rend heureux", a remercié, au nom de tous les bénéficiaires, la jeune Yvanna Chancy De Doubinda Bousougou.

## Oyem : un gala pour les OPJ du Woleu-Ntem

E.EBANG MVE  
Oyem/Gabon

**L**E ministère de la Justice, via la Cour d'appel judiciaire d'Oyem et le tribunal de première instance de ladite localité, a organisé du 19 au 20 décembre dernier la 2e édition du "Gala des Officiers de police judiciaire du Woleu-Ntem", sous le thème: "Infractions relatives aux violences et usage des stupéfiants en zone transfrontalière".

Ce séminaire s'est déroulé à la salle d'audiences du tribunal d'Oyem en présence du gouverneur, Jules Djéki, des autorités civiles et militaires de la province. Occasion pour le procureur général près la Cour d'appel, Ruffin Dikoumba, d'inviter les OPJ au respect de la hiérarchie. Et n'a pas manqué de rappeler à ces derniers, "l'obligation de rendre compte de tout délit et crime commis dans le ressort de



Photo : PME

**Photo de famille au terme de la cérémonie.**

notre juridiction".

Plusieurs conférences-débats ont suivi le cérémonial d'ouverture. Il s'agit notamment de: "Corrélation entre usage de stupéfiants et hausse de la criminalité"; "Cas de violences faites aux femmes"; "présentation de la procédure concernant les mineurs". Des thèmes animés respectivement par la police judiciaire, la brigade centre de gendarmerie et le juge en charge des mineurs.

Mardi écoulé, la procureure de la République près le tribunal de

première instance d'Oyem, Périne Ada Obiang, a insisté sur "l'état général de la criminalité dans la province du Woleu-Ntem".

Notons que lors de ces retrouvailles, 29 OPJ – tous corps confondus – ont prêté serment devant le tribunal de céans.

Cette 2e édition s'est achevée par un match de football suivi d'un dîner de gala au cours duquel plusieurs prix ont été décernés aux officiers de police judiciaire les plus méritants.